

# さらくら

北九州市立皿倉小学校 校長 福田修二

## 学校教育目標

わくわく いきいき 笑顔輝く 皿倉小  
思いやりの心をもち、自ら学び、  
たくましく生きる「皿倉っ子」の育成

朝晩が寒くなり、季節が確実に秋から冬に向かってのを感じます。読書の秋、スポーツの秋、芸術の秋・・・。いろいろな秋の楽しみ方がありますが、自分の秋の楽しみ方を見つけたいと思います。子どもたちは、11月8日（金）・10日（日）の学習発表会に向けて練習に取り組んでいます。多くの保護者の方に、子どもたちの頑張りを見ていただきたいと思います。

## 10月の主な行事より

### 【おもちゃランド：2年生】

2年生は生活科の学習で、身近にある物を使って、『パッチンガエル』『ぴょんうさぎ』『とことこカメ』等の動くおもちゃを作りました。10月11日（木）には、近隣の2保育園の園児を招待して、自分たちが作った動くおもちゃを使って園児と一緒に楽しく遊びました。また、『パッチンガエル』を一緒に作って、楽しい時間を過ごしました。



### 【連合音楽会（4年生）】

10月30日（水）、響ホールで八幡東区小学校連合音楽会が開催されました。皿倉小学校からは4年生が出場しました。「風のメロディー」「音のカーニバル」「チキチキバンバン」の3曲を合唱・合奏しました。9月から練習を始め、なかなか音がそろわず苦労しましたが、練習を重ねるごとに上達し、本番では美しい歌声と楽器の音色を響ホールにひびかせていました。学習発表会でも演奏しますので、楽しみにされてください。



### 【自然教室：5年生】

10月16日（水）・17日（木）の2日間、5年生84名は門司区にある、もじ少年自然の家へ自然教室に行きました。2日間とも好天に恵まれ、計画していた通りのプログラムを進めることができました。1日目はカヌーと磯遊びを行い、磯遊びでは潮が退いた海岸で、時間が経つのを忘れてカニや小魚を捕まえていました。（捕まえた生き物は、自然に戻してあげています）夜の試肝会では、怖くて泣いてしまった児童も出ましたが、グループで励ましあいながらゴールに向かって行く姿が微笑ましくもありました。2日目は海賊の大冒険を行いました。海岸沿いや森の中を問題を解きながら進んで行く、もじ少年自然の家での人気プログラムです。どの活動も班の友達と協力しなければできない活動でした。2日間の活動を通し、友達と協力することの大切さを学ぶことができました。これらの経験を、今後の学校生活に生かしてほしいと思っています。



## 11月の行事予定表

3	日	文化の日
4	月	振替休日
8	金	学習発表会（児童観覧）
10	日	学習発表会（保護者観覧）
11	月	学習発表会代休
12	火	狂言観劇（6年生）
14	木	委員会活動、
16	土	皿倉まつり
19	火	観劇（劇団かかし座）
21	木	クラブ活動
23	土	勤労感謝の日
28	木	クラブ活動 皿倉山の宝物発見（3年）

## 学校開放週間

11月5日（火）～11月10日（日）

### 【陸上記録会6年生】

10月11日（金）戸畑区の鞘ヶ谷競技場にて、八幡東区と戸畑区の6年生の陸上記録会が開催されました。6年生は、この日のために2学期に入って毎朝8時より運動場で走を中心とした基礎練習を行いました。体育科の時間では、100m走、400mリレー、800m走、走り幅跳び、ボール投げに分かれて練習を積んできました。当日選手は自己ベスト記録を出すことを目標に、これまでの練習の成果を発揮しようと全力で競技をしていました。また、応援の児童も友達のがんばりに対して大きな声援を送り選手と気持ちが一いつになつていたのを感じました。今年の開催を最後に、これまで続けてきた陸上記録会が終わりとなりますが、目標に向かって地道に頑張ること、友達と協力することの大切さを学ぶことができました。

### 【風船バレーボール：おひさま学級】

10月8日（火）、本校で八幡東区合同スポーツ大会（風船バレーボール）がありました。主なルールは、「全員がボールに触ってから相手コートに返すこと」「10回以内に返すこと」等があります。おひさま学級の15名は、練習の成果を発揮し、チームワークよくボールを回して試合をしていました。試合後は、他の学校の友達と一緒に遊ぶ姿も見られました。



## ※12月の主な行事

- 2日（月）3校球技大会（5年生）
- 9日（月）心の劇場（6年生）
- 18日（水）個人懇談会
- 19日（木）個人懇談会
- 20日（金）給食終了
- 23日（金）2学期終業式